

miércoles 31 de agosto de 2022

# El pregón a caballo anuncia el comienzo de las Fiestas del Cristo de La Laguna

*“Es una tradición felizmente recuperada que devuelve a nuestras calles el protagonismo como escenario principal”, valora el alcalde*



Descargar imagen

Lectura del pregón

El pregón de las Fiestas del Cristo, leído a viva voz y a lomos de un caballo, una tradición recuperada en 2021 tras casi cuatro décadas de ausencia, recorre este miércoles las calles de La Laguna anunciado el comienzo de los festejos y “solemnes actos en honor al Cristo lagunero”.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, acompañado por una amplia representación de la Corporación municipal, hizo entrega a la pregonera, la amazona Sara Expósito, del texto del pregón que se anuncia en este día en pases de mañana y tarde, en un recorrido que se desarrolla junto a una comitiva de timbales y trompetas.

“Es una tradición felizmente recuperada que devuelve a nuestras calles el protagonismo como escenario principal, en este reencuentro de los vecinos y vecinas con sus fiestas más queridas”, valoró el alcalde; mientras que el concejal de Fiestas, Badel Albelo, consideró que el acto “marca de una manera vistosa y elegante el comienzo de un programa de actos que aúna tradición y modernidad”.

El concejal recuerda que este acto “no es propiamente el pregón oficial de las fiestas, sino un breve anuncio en el que se invita a la ciudadanía a unirse a las celebraciones”, apuntando que la lectura del pregón tendrá lugar este jueves, 1 de septiembre, y correrá a cargo de la rectora de la Universidad, Rosa Aguilar Chinaa.

La Concejalía de Fiestas recuperó en 2021 una tradición que se remonta a los antiguos pregoneros a caballo del siglo XVI, a los que el Cabildo de la isla recurría para todo tipo de anuncios. En las Fiestas del Cristo ya figuran referencias en la prensa en el primer tercio del siglo XX. La última ocasión en que se utilizó esta figura fue en la edición del año 1984, hasta su recuperación el pasado año.

El texto del pregón es el siguiente: “¡Oigan! ¡Oigan! ¡Atención! De parte del señor alcalde se hace saber: que van a comenzar en la Muy Noble, Fiel, Leal y de Ilustre Historia Ciudad de San Cristóbal de La Laguna, en la isla de Tenerife, del archipiélago de las Canarias, las fiestas que desde 1607, cuatro siglos y catorce años, se celebran en honor de la venerada imagen del Santísimo Cristo, traída a la ciudad por su fundador, don Alonso Fernández de Lugo”.



“Sepan todos que con este pregón se avisa a vecinos y forasteros, hombres y mujeres, militares y paisanos, niños y niñas, que las fiestas de septiembre van a comenzar: concursos musicales, títeres, teatro, zarzuela, exposiciones, verbenas con parrandas, cantos canarios y bailes de la tierra. Diversiones de todas clases y ventorrillos y, el día grade, solemnes actos en honor al Cristo lagunero, con quema de fuegos de artificio desde el risco de San Roque y la tradicional Entrada. ¡Atención! ¡Oigan! ¡Oigan!”